







Número 1478

http://www.ppciudadreal.es/

15 de febrero de 2018

Madrid

La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero: "El Partido Popular asegura que su compromiso con las mujeres es absoluto"

Romero, en su intervención en el Pleno del Congreso, ha destacado que "la batalla" contra la brecha salarial, que obedece "a numerosas causas", debe ser "una batalla de este Parlamento y de sus diputados" que tiene que tener la vista puesta en "la plena incorporación" de la mujer al mercado laboral. Ha puesto de manifiesto los avances que a lo largo de estos últimos años se han producido con el Gobierno de Mariano Rajoy, como el hecho de que "nunca hubo más mujeres que ahora trabajando". Ha señalado que la plena incorporación de la mujer al mercado de trabajo requiere de "más y mejores" medidas de conciliación en el camino de lo que ya ha acometido el Ejecutivo de Mariano Rajoy al ampliar, por ejemplo, "el permiso de paternidad a cuatro semanas o al aumentar la edad para la reducción de la jornada para el cuidado de los hijos de 8 a 12 años". Ha instado a los grupos a dejarse de "estrategias electorales" y a respaldar la aprobación de los Presupuestos para 2018, a fin de que se amplíen los permisos de paternidad a un total de cinco semanas.



Rosa Romero

Ha acusado a la oposición, en particular al PSOE, de subir a la tribuna "con la bandera de la igualdad, pero con el objetivo de seguir a pies juntillas el dicho de repetir una mentira mil veces para convertirla en verdad", si bien ha querido advertirles de que "no serán capaces de tergiversar ni emborronar la realidad, porque en la historia reciente de este país, desde 2008 a 2011, más de 1.400.000 mujeres perdieron su trabajo con un gobierno socialista, y con el añadido de que siete de cada nueve paradas europeas era española". "Este es el balance del PSOE, porque la mayor desigualdad es el paro femenino, y cuando el PSOE gobierna crea paro femenino". "Hoy la situación es bien diferente, pues llevamos 50 meses liderando la bajada del paro en toda la zona euro y hemos recuperado todo el empleo femenino destruido por la crisis". Ha abogado por "seguir trabajando para llegar a un gran acuerdo" a fin de hacer efectiva la mejora de la transparencia retributiva y la igualdad salarial propuesta por el Ministerio en la mesa de diálogo, "sin boicotearla y escuchando a los interlocutores sociales para que no sean meros convidados de piedra", además de dejar esta cuestión fuera de la lucha partidista.

Ciudad Real

El presidente provincial de Nuevas Generaciones, Alberto Valdelomar: "Por culpa de Page, en la provincia hay 1.184 pacientes esperando más de medio año a ser operados, 1.069 más que en 2015"

Valdelomar ha preguntado "dónde está la mejoría que intenta vender el PSOE y el propio Page" y les ha pedido que miren a la cara a estos 1.184 pacientes que están esperando y les digan, si se atreven, que la situación mejora. Ha aclarado que las listas de espera están manipuladas políticamente para que a Page le cuadren las cuentas y que hay agendas cerradas, como la de Ginecología de Puertollano, que ha estado diez meses cerrada. "Pese a que los datos están falseados, las listas de espera de los seis hospitales de la provincia se han incrementado en el último mes en todas las especialidades y actualmente hay 32.861 pacientes en espera". En cuanto a la Universidad de Castilla-La Mancha, ha asegurado que Page está "maltratando" a una institución que atraviesa una situación "límite" y ha recordado que se han lanzado voces de alarma constantes en los últimos meses que han sido respondidas con desplantes y ataques por parte del Gobierno de Page y Podemos. "Hay sindicatos que aseguran que se está haciendo un daño inmenso a la UCLM y que tardará mucho tiempo en recuperarse y Castilla-La Mancha necesita una Universidad sólida, fuerte y unida que sea un pilar para el progreso de nuestra región".



Alberto Valdelomar

En otro orden de cosas, ha anunciado que, mañana viernes, se celebrará una reunión con afiliados de Ciudad Real capital, que el sábado celebrarán el congreso local de NN.GG de Campo de Criptana y que, la semana próxima, tendrá lugar el congreso local de NN.GG de Socuéllamos. Por otro lado, ha lamentado en nombre de la organización, el reciente fallecimiento de Francisco Castillo, vicesecretario de Política Local de NN.GG de Ciudad Real y miembro del Comité Ejecutivo. Además, ha dado el pésame a sus familiares.